
La ligne de clivage actuelle
ce n'est pas la gauche ou la
droite  mais  résistants  ou
collabos
écrit par Sarisse | 1 janvier 2017

http://resistancerepublicaine.com/2016/12/31/etre-de-gauche-et
-patriote-nest-pas-incompatible/

Il faut une droite et une gauche, mais face au nazisme et au
communisme au sommet de leur puissance totalitaire il fallait
au-delà  de  la  gauche  et  de  la  droite  que  s’arment  les
partisans d’une société ouverte et il ne s’agissait plus alors
de gauche et de droite mais de liberté; l’islam n’est ni de
droite ni de gauche, c’est un vieux monstre totalitaire, et ce
qui s’y oppose n’est ni de droite ni de gauche , mais c’est
l’humanité qui s’arme pour rester libre!

Thémistocle le vainqueur de Salamine n’était pas un futur
tyran  d’Athènes,  au  contraire,  l’ancien  tyran  d’Athènes
Hippias conseillait l’ennemi, il était peut-être même ce que
la cité-état du grand Périclès avait de plus « à gauche »,
mais c’était l’archonte-patriote qui oeuvra pour la victoire
et la reconquête de toute la Grèce île après île sur l’ennemi
(comme Mc Arthur!).
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Plus près de nous il y eut pour la France un Clémenceau qui
fêtait  Noël  dans  les  tranchées  au  milieu  des  poilus,  un
patriote  et  un  homme  de  gauche,  un  républicain,  le  petit
médecin des pauvres de Belleville, mais aussi le Tigre qui
remit de l’ordre à l’Intérieur et fit la guerre sans fléchir
par qu’elle l’était imposée à sa patrie.
Moi je ne suis pas de gauche, mais je fais la différence au
delà de la gauche et de la droite entre ceux qui ne crachent
pas sur leur héritage et les vendus et ordures soit-disant
« de gauche » et soit disant « de droite »qui sacrifient les
intérêts de leurs peuples et leurs nations à des monstres!

Je ne suis pas d’accord sur tous les sujets avec Madame Tasin
ou M.Pierre Cassen mais je reconnais et je salue leur courage,
le vrai courage et je leur dis bravo mille fois bravo pour
leur comlbat.

Je préfère être du côté de gens de gauche qui  comme Salman
Rushdie ou Pat Condell, Robert Redeker pourtant originellement
de gauche ont identifié le mal et sont obligés par exemple de
se cacher que de celui de faux conservateurs qui ne sont que
de minuscules héritiers de Churchill et de De Gaulle.
La ligne de clivage passe ailleurs en ce moment entre les
vrais résistants et nos héros et les collabos et les traîtres.

 


